

Ressort: Entertainment

Größter Mann der Welt hat geheiratet

Istanbul, 28.10.2013, 11:13 Uhr

GDN - Der mit einer Körpergröße von 2,51 Meter offiziell größte Mann der Welt, Sultan Kösen, hat seine Freundin geheiratet. Laut der türkischen Nachrichtenagentur Anadolu gaben sich die beiden frischgebackenen Eheleute am Sonntag im Südosten der Türkei das Ja-Wort.

"Ich habe die Liebe meines Lebens gefunden. Ich hoffe, dass dieses Glück für immer hält", sagte die 1,75 Meter große Freundin von Kösen. Der 30-Jährige war im Februar 2011 ins Guinness-Buch der Rekorde aufgenommen worden. Der größte Mann der Welt war wegen eines Tumors in der Hirnanhangsdrüse immer weiter gewachsen und musste sich einer Reihe von Operationen unterziehen. Erst im vergangenen Jahr konnten US-Mediziner schließlich das Körperwachstum bei Kösen stoppen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24173/groesster-mann-der-welt-hat-geheiratet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com